



**ASOCIACION NACIONAL de FUNCIONARIOS
del TRABAJO de CHILE**

COMUNICADO Nº 14-2016

25.05.16

**ENTREVISTA DE ANFUNTCH CON LA SRA. MINISTRA
Y EL SR. SUBSECRETARIO DEL TRABAJO PARA TRATAR NUESTRA
PREOCUPACIÓN ANTE RETRASO EN LA MESA DE MODERNIZACION.**

Como lo hemos informado en este último par de semanas, ya avanzando el final de este primer semestre como plazo para culminar con un proyecto de nueva ley de plantas, solicitamos audiencia para exponer ante las máximas autoridades ministeriales, que estuvieron acompañadas del Director Nacional y el Subdirector, nuestra preocupación por los problemas de retraso e indefinición en el avance de esta labor.

En dicha instancia, ANFUNTCH expuso con claridad su total empeño en impulsar y sacar adelante este objetivo para el que consistentemente nos hemos preparado durante años involucrando activamente a todos nuestros socios/as y colegas y que aún esperábamos con la confianza del caso el cumplimiento de los compromisos contraídos por la autoridad, advirtiendo sí con claridad de las consecuencias de ello no producirse y de tener que insistir en la justicia y necesidad de acogerse nuestros planteamientos, más aún después de más de un año de trabajo conjunto con las autoridades de la DT en la Mesa de Modernización.

Ante dichos planteamientos tanto la Sra. Ministra como el Sr. Subsecretario ratificaron nuevamente su voluntad de cumplir el compromiso de afinar de aquí a fines del mes de junio un proyecto de ley, que recoja lo principal de nuestras aspiraciones, arbitrando las medidas para avanzar más rápido y terminar este trabajo a tiempo y, en lo principal, reiterando la comunicación con el Ministerio de Hacienda para determinar con mayor claridad el marco presupuestario correspondiente, sin perjuicio de lo cual remarcaron que la viabilidad del proyecto depende, más aún en las actuales condiciones del país, de su razonabilidad presupuestaria.

Sin perjuicio de no despejar íntegramente las dificultades surgidas, en especial en el ámbito presupuestario, y de prepararnos para cualquier escenario, ANFUNTCH estima que esta gestión y las noticias emanadas de nuestras máximas autoridades ministeriales son positivas y tranquilizadoras, y compromete su mayor esfuerzo para avanzar y culminar la elaboración del señalado proyecto dentro del plazo establecido, esto es, en el curso del mes de junio que se avecina, a objeto que, con el conocimiento y validación previo que correspondan, pueda convertirse en el proyecto que los funcionarios/as de la DT hemos largamente esperado y estemos por ello todos/as detrás de él.

**DIRECTORIO EJECUTIVO NACIONAL
ANFUNTCH**